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EXPOVICAMAN ",-~~~~~~~~~~--'-~~~~-

Alonso entanda, presidente del" ITAP: ..«Ea necesidad
de ampliar el recinto ,,"ferial" es inminente»

Albacete. AmparoAlvarez
El diputado provincial Alonso

Cutanda preside la organización
del Instituto Técnico Agronó-
mico Provincial (ITAP), y del pro-
pio certamen Expovicaman. Su
trabajo ha sido intenso en las úl-
timas fechas, cerrando el pro-
. grama y coordinando la instala-
ción de la feria, que tiene el orgu-
llo de presentar vendida al 100 "
por cíen.vsu preocupación ha,
sido encajar el espacio existente
para el mayor numero de exposi-
tores posible, porque la demanda
les ha superado con creces. Por
ello, su gran proyecto es mejorar
y ampliar las instalaciones del re-
cinto ferial. una vez que Expoví-
caman ha recuperarlo pujanza y . ~ ~ ~. gm;. "' , ,
está consolidada entre las gran- CD ;'.¡;~ '~~~"'~4.~.~~'~:.i.~/'__"",-.,'
d lt d lid . d >«1 'H;:;"c•.i·~o"C.' ',"'!Y" .~.o.;.'e..~~:;ÍIl..~""'7:"_';"· ":><~""'-~.*~s.el as e ca en ano e expo- j.~-.i.t\.~~.,;'t;':'~':::":~'1-;~ .."!<·~:~~:r!~<:~~rf"""'-IV ~~-. ,.....-sc
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«La necesidad de ampliar es m- t. ".''.: 'N' -,"'-J.~ .":!"-$';.<:,.", ~'.-
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hasta el mismo día de comienzo En la Diputación Provincial de Albacete recae el peso de la organización de la feria ,
del certamen casi, nos han es-
tado llegando solicítudes de ins-
cripción. Ya el año pasado quedó
claro, y ésta más aún: falta sitio
para la envergadura que está to-
mando Expovicaman ..y si con-
tinúa yendo a más, el problema
todavía será mayor», Para aliviar
esta saturación de espacio, ya
está diseñado un proyecto de
acondicionamiento y mejora que
'permitirá ganar metros_ cuadra-
dos en la nave cubierta, y aprove-
char algunas zonas ,que ahora no
se utilizan, sin necesidad de ad-
quirir más terrenos, «No es que
descartemos la extensión del re-
cinto, porque hay posibilidades
en la parte trasera de comprar
más suelo,'pero de momento se
podría organizar mejor lo exís-
tente», asegura. «Lo que ya tene- .
mos presupuestado es realizar un
falso techo en la nave cubierta,
instalar aire acondicionado y
crear nuevos accesos que ofrez-
can mejores condiciones a los ex-
positores. Si sacamos el ganado
ovino al exterior, dispondremos
de unos 3.000metros de espacio
para stands de productos agra-
rios. Estas ganaderías podrían
ocupar por su parte la' zona
donde ahora están colocados los
boxes de los caballos, y llevar éso
tos al lado de las pistas donde se "
celebran los concursos, porque
hay terreno no utilizado. Me pre-
ocupa que Expovicaman sea un
lugar digno, y estamos traba-
jando para conseguirlo).
Este año se han ocupado algu-

nos metros de aparcamiento para
los stands, en los que Cutanda
, palpa un ambiente de participa-
ción positivo y expectativas de

una feria pensada únicamente ',de Albacete, así que le debemos
para generar dinero. 'mucho al campo. También espe-'
Con este evento ferial también ,"ramos que la Denominación de '

se sienten identificadas otras íns- Origen del Cordero Manchego
tituciones. El delegado de Indus- sirva de impulso a nuestro nuevo
tria de la Junta en Albacetíi; José ." matadero, así que lo que aporta-
Luis Moreno, considera a Expovi- :.mos económicamente a Expovi-
caman un certamen especiali- "';'c~man, 10 hacernos con gusto»,
zado que acierta en -su plantea- .señalá Garrido.
miento y contenidos. y que cada
vez atraerá a más profesionales
si continúa en esta línea. A su
juicio, puede considerarse un ' También desde la vecina localí-

Alonso Cutanda cree que el es- ejemplo a seguir por la propia dad de La Roda se ve con interés
,fuerzo que viene realizando el Expo-Albacete, celebrada recien- .el certamen. Su alcalde y dípu-
equipo de Gobierno del PP en la temente, y contar con el apoyo de ""tado provincial, Sixto González,
Diputación Provincial sobre esta la administración regional, aun- - asegura que los rondenses son vi-
muestra comienza a dar fruto, "y que el criterio de la Consejería . sitantes habituales de la feria
.se ve un evento de calidad, con lo seguirá siendo ayudar a la orga- " «porque en nuestra comarca se
más avanzado, y plenamentev nización con fondos directos, está realizando un gran esfuerzo
consolidado en el sector. Expoví- pero no subvencionar-a los expo- por mejorar las explotaciones, e
caman transmite credibilidad, y sitores, mientras su asistencia no " 'incorporar tecnología agraria.
eso también nos ha proporcio- sea a ferias en el extranjero. Por eso, Expovicaman ofrece res-
nado el apoyo de distintas insti- , ' ' puestas muy útiles, porque su
tuciones. El peso de la organiza- Recuperación .. sección de maquinaria viene
ción recae en la Diputación de Al- . aportando vehículos cada vez
bacete, que destina 5 millones de El alcalde de Albacete, Juan más sofisticados y eficaces». En
su presupuesto a este fin, pero Garrido, considera a Expovíca- La Roda, hay numerosas familias
también colaboran la Caja de man una pieza más, pero clave .. que poseen pequeñas propieda-
Castilla-La Mancha, el Ayunta- por su solidez, del proyecto de des con las que complementan su
miento y la Junta de Comunida- ciudad ferial que está ímpul- economía, sobre todo mediante el
..des;"en total tenemos un presu- sando el Ayuntamiento. «Felicito' cultivo de la vid, así que los vinos
puesto de 33 millones, cuatro a Alonso eutanda, porque ha - , de' la comarca poseen una pro-
más que el año anterior, aunque aportado un enorrne esruerzo. ducción importante, que encuen-
nos hubiera gustado que se cola- personal en la mejora del certa- .."tra en Expovicaman un buen es-
-bore con los expositores, propor- men, y ha conseguido recupe-. : eaparate, «Somos conocidos por
cionándoles una pequeña ayuda rarlo después de unos años en. - nuestros "míguelitos?», reconoce
para sufragar los gastos que como • que estaba un tanto amorti- el edil de La Roda, «pero también
porta su asistencia, y animarles a guado», alaba, convencido de que tenemos vino, queso manchego,
participar. No ha sido así, lamen- va a reportar al municipio nume- _' y un excelente cordero, 'que está
tablernente, pero esperamos que rosos beneficios. (En nuestro tér- - esperando el espaldarazo defini-
queden igualmente satisfechos». mino se asienta una de las zonas tlvo de la denominación de ori-
Cutanda quiere también ínví- de regadío intensivo más impor- gen para dar un gran salto co-

tar a las ciudadania a que pase tantes y avanzadas de España, mercial. Estoy seguro que Expo-
por Expovicaman, ya que no es que ha contribuido al desarrollo vicaman contribuirá a ello»,

negocio. ~INopodemos dar cifras
exactas de la cantidad del dinero"
que puede mover Expovicaman,
porque los propios expositores
prefieren mantenerlo en reserva,
pero nos consta Queen la edición
pasada hubo ya un volumen muy
apreciable de negocio, yeso es lo
que hace que 'repitan en la edí-
ción siguiente».

"La Roda
Presupuesto
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